

Transplantationsmedizin in Kritik, Georgs Seite aus Südwest April 2019

Mit Hirntoderklärung zur Organentnahme, zur Tötung eines Sterbenden ?
Menschlich,- Christlich,- Rechtlich verwerflich !

Patienten im Hirnversagen zeigen viele Lebensvorgänge: innere Zellatmungen mit Gasaustausch, Blutaktivitäten in Blutdruck-Temperatur, Stoffwechseltätigkeit mit Ausscheidungen Stuhl-Urin- Schweiß .
Streß- Abwehrreaktionen bei Organentnahme müssen durch Anschnallen-Fixierungen- Narkose begrenzt-verhindert werden .

Wissen wir, was der Sterbende erlebt,- erleidet ?
Lassen wir Sterbende würdevoll die Leiblichkeit verlassen, Exkarnation-Sterberuhe beachtend !
Grundrechte vor Gott und den Menschen Artikel 1:Die Würde des Menschen ist unantastbar, sie zu achten und schützen ist Verpflichtung aller staatlichen Gewalt !

Liebe Regierende und Parlamentarier, - wenden Sie sich bitte der Vorbeuge-Vorsorge und dem Leben zu,-
wir erreichen **60 % Bevölkerungfettleibigkeit, zunehmende Gewalt in Familie-Schule-Staat**, es kommt gewaltig Belastendes- Krankes- Böses auf uns zu !

Fördern wir Bewegung und Sozialaktivität, - Beenden wir zwangsfinanzierte animierte schädigende Fernsehlotz- Sitzkultur durch Herstellung und Verbreitung von Vorzeigegewalt,- Anschauungssport,- Unmengen Banales,- Kinder-Jugendkanäle . Mit 2,50 € für Radio-LED-Information/Kultur, verbleiben 15 € für das gesündere Zeitungsmedium, Aktivkultur in Vereinen und Vorortveranstaltungen,- ein Segen-Lebensregen für Deutschland einleiten ?

Fördern wir gesunde Nahrungsmittel durch Mehrwertsteuerverzicht,- mit Zucker- Fett- und Fertigproduktzusatzsteuern für Aufklärung und Nachsorge, für Krankenkassenbeitragsenkungen,- so können Mensch- Bürger-Gemeinwohl und Volksgesundheit geschützt- verbessert- gestärkt werden , - ein Segen- Gesundheitsregen für Deutschland einleiten ?
Über 60% Belastendes- Ungesundes auf den Lebensmittelverkaufsflächen, Hersteller – Handel- Ärzte- Therapeuten mit Gewinnen !

In menschlicher Verantwortung,- herzliche Grüße aus Südwest .